



Kerstin Stadler mit Katja Hornickel, die den Spendenscheck im Kinderhospiz Bärenherz übergab

08.01.2026 00:00 CET

## IBV Taucha mbH spendet für das Kinderhospiz Bärenherz

Die IBV Taucha mbH „Wohnen in Taucha“ unterstützte das Kinderhospiz Bärenherz mit einer Weihnachtsspende in Höhe von 400 Euro. Am 7. Januar 2026 über gab Katja Hornickel die Spende persönlich im Kinderhospiz.

Mit der Weihnachtsspende förderte das Unternehmen gezielt Vereine und Institutionen in der Region und entschied sich 2025 auch für die Unterstützung des Kinderhospizes Bärenherz.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich herzlich bei der IBV Taucha mbH „Wohnen in Taucha“ sowie bei Katja Hornickel für die Unterstützung und die Verbundenheit.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



### Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325